



FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN FÍSICA (CCGF)

FECHA: 11-11-11

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Primero: De cara al proceso de análisis y evaluación de la calidad correspondiente al curso 2010-11 se acuerda evaluar únicamente las unidades que presenten resultados de encuestas a los alumnos, entendiendo que la existencia de dicha opinión es fundamental para el proceso.

Segundo: Para aquellas asignaturas en las que ningún profesor ha impartido al menos dos créditos, se acuerda solicitar para cursos sucesivos una evaluación por asignatura.